

## Conférence publique

# eGames 2 : Les jeux de hasard et d'argent en ligne à l'ère de la Covid-19 et de l'offre légale

**19 septembre 2023 – 12h15-13h15**

**Salle Delos, bâtiment de liaison entre le bâtiment principal et les Urgences/Unisanté, niv. 8, cité du CHUV, Lausanne**

### Les conférenciers



**Luca Notari** travaille dans le secteur recherche d'Addiction Suisse depuis 2009, année où il obtient sa Licence en Sciences politiques (UNIL). Depuis 2017, ses projets ont principalement été centrés sur les jeux de hasard et d'argent (JHA) et autres conduites comportementales addictives. Il a notamment développé un modèle de monitoring des problèmes liés aux JHA en Suisse (2019), la première enquête quantitative eGames Switzerland et un état des lieux sur les conduites addictives sans substances (2022). En 2021, il a traité la partie quantitative de la deuxième enquête eGames Switzerland (2023).



**Hervé Kündig** est responsable du pôle recherche au Groupement romand d'études des addictions (GREAA). En possession d'un Doctorat (PhD.) en sciences médicales du Karolinska Institutet, il a contribué, au cours des vingt dernières années, à de nombreuses études épidémiologiques, descriptives, étiologiques et évaluatives, focalisées sur la consommation de substances et les comportements de santé. Bénéficiant d'expériences de recherche quantitatives et qualitatives variées, il a été actif dans le cadre du volet quantitatif de la première enquête eGames Switzerland et a été responsable du volet qualitatif de la deuxième enquête.

### La conférence

En 2018, une première étude multimodales a été menée pour étudier les jeux d'argent en ligne, leur impact sur les personnes qui jouent et le lien croissant entre les jeux d'argent et les jeux vidéo, étude dont les résultats ont été publiés en 2020 (Al Kurdi, Notari & Kuendig, 2020).

Une deuxième étude a été menée entre 2021 et 2022, afin de documenter l'évolution des comportements de jeu en ligne (Notari, Kuendig, Vorlet et al., 2023).

Initialement prévue pour étudier l'impact de l'entrée en vigueur de la LJAr, cette seconde étude a été adaptée au contexte socio-sanitaire particulier de la pandémie afin de distinguer, tant que possible, les effets du nouveau marché des jeux en ligne de ceux de la pandémie de la COVID-19 elle-même sur les comportements de jeu.

**Entrée libre sur inscription préalable**

**La conférence est donnée en format mixte  
(présentiel/visioconférence)**

### Organisation

Centre du jeu excessif, Service de médecine des addictions, DP-CHUV  
Programme intercantonal de lutte contre la dépendance au jeu (PILDJ)